EL PAISes

## EL PAÍS UNIVERSIDAD





**Aulas** 

## Chaves recibe en Sevilla la Medalla de Oro de la Unia

M. M. | Sevilla EL PAIS/ - 15-03-2005

El presidente de la Junta, Manuel Chaves, recibió ayer en Sevilla la Medalla de Oro de la Universidad Internacional de Andalucía (Unia) por su impulso para "universalizar el servicio público de la educación superior en Andalucía" y por haberse convertido en "el mayor garante de la autonomía universitaria", según las palabras del rector de la Unia, José María Martín Delgado.

"De todos los cambios experimentados por la sociedad andaluza, el más determinante ha sido el renacer de una nueva mentalidad colectiva e individual y en dicho proceso ha influido la elevación del nivel educativo", aseguró ayer Chaves en el discurso de aceptación del galardón que pronunció en la Cartuja de Sevilla, una de las sedes de la Unia. El presidente andaluz ha recibido la segunda Medalla de Oro de la Universidad Internacional, la primera la Junta de Gobierno de la Unia se la concedió al Rey. "Ahora que el objetivo es la Segunda Modernización, el sistema educativo y sobre todo las universidades están Ilamadas otra vez a ocupar la vanguardia de este novedoso e ilusionante proyecto de cambio", dijo ayer Chaves, ante los rectores de las nueve universidades andaluza, el Defensor del Pueblo y la presidenta del Parlamento, entre otros.

Según el presidente de la Junta, la universidad hará posible, "a corto o medio plazo", hacer de Andalucía una comunidad de "emprendedores, avanzada por su inversión en la investigación, moderna y abierta", entre otros objetivos.

"La Unia tiene vocación académica, pero también solidaria con Iberoamérica y Marruecos e investigadora", apuntó Martín Delgado, quien Ileva al frente de la Unia desde su creación, hace casi nueve años, y que hace dos semanas anunció su intención de dejar el cargo a finales de marzo, cuando termina su mandato.

© PRISACOM S.A